

## Musik und Zauberei in der Gärtnerei

Von Pop und Soul bis zu Zauberei reicht das Spektrum bei der zweiten Auflage von „Querbeet - Kultur im Gewächshaus“. Der Kiwanis Club bietet vielseitigen Abend in der Gärtnerei Renner.

■ Von Roswitha Frey

**RHEINFELDEN** „Querbeet – Kultur im Gewächshaus“ geht in die zweite Runde. Nachdem der Kiwanis Club Rheinfelden mit dem neuen Format im vergangenen Jahr großen Erfolg hatte, gibt es am 7. Juli eine weitere Auflage mit Musik und Zauberei in besonderer Ambiente in der Gärtnerei Renner in Rheinfelden. Für musikalische Unterhaltung und Stimmung sorgen die Steffi Lais Band, Christian Dietkron und Band sowie Zauberkünstler Pat.

„Wir hatten eine so große Resonanz und so viele positive Rückmeldungen, dass wir entschieden haben, ‚Querbeet‘ zu wiederholen“, erklärt Präsidentin Claudia Mastrangelo. Lag der Fokus bei der Premiere 2023 vor geladenen Gästen darauf, den gemeinnützigen Kiwanis Club lokal bekannter zu machen, stehe dieses Mal der Charity-Gedanke im Vordergrund.

Der Erlös wird für Projekte eingesetzt, die Kinder und Jugendliche in schwierigen Lebenssituationen unterstützen. „Wir möchten das gerne regional und lokal halten“, sagt Claudia Mastrangelo. So ist Kiwanis unter anderem in Kontakt mit der AGJ Wohnungslosenhilfe im Land-

kreis Lörrach, um Projekte für Kinder, deren Familien von Obdachlosigkeit betroffen oder bedroht sind, zu unterstützen.

Der Kiwanis Club hat zuletzt einen Spannungsräum für Bewohner des St. Josefshauses gefördert sowie ein Karussell für Kinder im Rollstuhl auf dem Abenteuerspielplatz in Rheinfelden, das von der Bürgerstiftung aufgestellt wurde.

Bei der „Querbeet“-Veranstaltung geht es dem Kiwanis Club darum, dass die Besucher ein vielseitiges Kulturprogramm genießen können, verbunden mit dem schönen Gedanken, etwas Gutes zu tun. Dafür sorgen die Sängerin Steffi Lais aus Schopfheim, die zusammen mit ihrem Mann, dem Gitarristen Daniel Maier, auftritt. Sie bringen ein Repertoire aus Rock-, Pop- und Soullklassikern mit. Steffi Lais ist bekannt dafür, das Publikum sofort „abzuholen“ und mit ihrer ausdrucksstarken souligen Stimme und ihrer intensiven, mitreißenden Performance den Funken überspringen zu lassen. Emotion, Power, Gefühl und Lebensfreude vermittelt die Sängerin in den Songs.

Musikschulleiter Bernward Braun, ebenfalls Mitglied im Kiwanis Club, konnte die Profimusiker und Lehrkräfte der Musikschule, Christian Dietkron (Gitarre) und Sebastian König (Schlagzeug), gewinnen. Zusammen mit den Musikschülern Lara Dahlmann (Gesang und Gitarre) und Julian Zetler (Bass und Key-Bass) haben sie extra für den Anlass die Band LSJC formiert und ein Programm aus Jazz, Pop und Rock zusammengestellt.

Mit von der Partie ist auch der Animations- und Zauberkünstler Pat aus Inzlingen, der gern Zauberei mit Comedy-Elementen verbindet. Als ausgewiesener



FOTO: ROSWITHA FREY

Die Sängerin Steffi Lais singt bei „Querbeet Kultur im Gewächshaus“.

Köner zieht er die Leute in den Bann der Magie und bringt sie mit Charme, Humor und Witz zum Staunen, Schmunzeln und Lachen.

Moderiert wird der Abend wie im Vorjahr von Matthias Zeller vom Südwestrundfunk. Claudia Mastrangelo freut sich, dass die Gärtnerei Renner wieder zugesagt hat, ihr Gewächshaus zur Verfügung zu stellen. Je nach Wetter wird drinnen oder im „luftigeren Bereich“ davor ge-

spielt. Platz ist für 250 Besucher. Im Eintrittspreis ist das Essen inbegriffen. „Wir möchten Querbeet zu einer regelmäßigen Veranstaltung im Kulturkalender der Stadt etablieren“, wünscht sich Mastrangelo.

► **„Querbeet – Kultur im Gewächshaus“**, Gärtnerei Renner, Sonntag, 7. Juli, 18 Uhr. Eintrittskarten über die BZ-Geschäftsstellen oder an der Abendkasse.